

**AVISO LEGAL  
Photocall 3ª Copa Covap**

**Diario de Jaén** junto a **Covap**, pone en marcha una iniciativa para los más pequeños deportistas que asistan o participen en la **III Edición de la Copa Covap**. Durante la celebración de la fase provincial de Jaén todos aquellos niños que se acerquen al stand instalado a tal fin podrán hacerse una fotografía.

**I.- FOTOGRAFÍA DE RECUERDO**

Diario de Jaén pone a disposición de los distintos participantes en la actividad la posibilidad de obtener una fotografía de recuerdo.

Esta iniciativa se lleva a cabo con la colaboración de la entidad Diario de Jaén quien alojará las fotografías obtenidas en la portada de su edición digital [www.diariojaen.es](http://www.diariojaen.es) al objeto de facilitar la entrega de las fotografías a los distintos participantes.

En concreto, la fotografía será incluida en la página webs antes mencionada a los efectos de permitir la consulta y/o descarga de las fotografías de los participantes por sus protagonistas y/o familiares. Para ello, todas las fotografías serán publicadas en una galería gráfica titulada **Galería Gráfica Copa Covap** que será libremente accesible para cualquier usuario de internet.

Consecuentemente con lo anterior, la participación de esta actividad supone la aceptación de la inserción de la fotografía en los términos indicados y con la única finalidad antedicha. En el supuesto que los protagonistas de la fotografía fuesen menores de edad, será necesario que los padres o tutores legales del menor presten su consentimiento por escrito.

Consecuentemente con lo anterior, únicamente podrán ser fotografiados aquellos menores que hayan aportado la autorización por escrito debidamente cumplimentada.

**II.- DERECHOS DE LA FOTOGRAFÍA**

Todos los derechos de propiedad intelectual de contenido patrimonial de las fotografías expuestas en la Galería Gráfica Copa Covap pertenecerán a los protagonistas de las fotografías (o a sus representantes legales en caso de que fueran menores de edad). No obstante, Diario de Jaén podrá hacer uso de los derechos de propiedad intelectual necesarios para la obtención de la fotografía y su posterior inserción en la galería gráfica.



Transcurrido un mes desde la toma de las fotografías se procederá a su eliminación definitiva. No obstante lo anterior, las fotografías podrían ser retiradas de la galería gráfica con anterioridad a petición de cualquiera de sus protagonistas o sus representantes legales. Para ello, cualquiera de los participantes, o sus representantes legales, podrán dirigir su petición a Diario de Jaén, calle Torredonjimeno, 1, 23001 Jaén.

### **III.- TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL**

Todos los datos personales que sean obtenidos con objeto de la participación en esta actividad pasarán a formar parte de un fichero automatizado gestionado por Diario de Jaén. Los datos se utilizarán para la participación en esta actividad en los términos indicados, procediéndose a su cancelación a su finalización.

Los datos se recogerán y almacenarán en un servidor con las debidas medidas de seguridad que exige la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal, y que gestionará Diario de Jaén. Sin perjuicio de lo indicado en el párrafo segundo del apartado segundo anterior, los participantes podrán ejercitar el derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición mediante carta dirigida a Diario de Jaén, calle Torredonjimeno, 1, 23001 Jaén.